



Medienmitteilung, 20. Oktober 2020

«Wenn Unsicherheit global synchronisiert ist» – Gastvortrag von Yves Daccord, ehemaliger Generaldirektor des IKRK

Yves Daccord, ehemaliger Generaldirektor des IKRK und Ehrendoktor der Universität St. Gallen, hält am Mittwoch, 28. Oktober 2020, um 18.15 Uhr einen Gastvortrag via Zoom. Das Referat trägt den Titel «When uncertainty is synchronized globally: a humanitarian perspective on our troubled time». Interessierte können den Vortrag in englischer Sprache online mitverfolgen.

Den öffentlichen Vortrag hält Yves Daccord im Rahmen seiner Gastprofessur an der School of Humanities and Social Sciences (SHSS-HSG) im Herbstsemester 2020. Am Mittwoch, 28. Oktober 2020, wirft der ehemalige Direktor des Internationalen Roten Kreuzes um 18.15 Uhr mit einem Vortrag zum Thema «When uncertainty is synchronized globally: a humanitarian perspective on our troubled time» einen humanitären Blick auf unsere unruhige Zeit.

Einsatz in mehreren Krisengebieten

Dr. h.c. Yves Daccord studierte Politikwissenschaft an der Universität Genf und arbeitete danach bei Télévision Suisse Romande. Ab 1992 war er in verschiedenen leitenden Funktionen beim Internationalen Komitee vom Roten Kreuz tätig, zuerst als Delegierter in mehreren Krisengebieten, danach am Hauptsitz in Genf, von 2010 bis 2020 als Generaldirektor. 2017 verlieh ihm die Universität St. Gallen die Ehrendoktorwürde der Sozialwissenschaften.

Wenn Sie dem Vortrag online folgen möchten, benutzen Sie bitte diesen Link:

<https://unisg.zoom.us/j/84366631770?pwd=U3ZScUNSRk5EMW05a2l2RUesyZGhwZz09>

Meeting-ID: 843 6663 1770 / Kenncode: 397171

Öffentlicher Vortrag vom 26. Oktober entfällt

Yves Daccord hätte auch in der interdisziplinären Vorlesungsreihe «Nach der Corona-Pandemie: Bleibt alles anders?» eine öffentliche Vorlesung gehalten. Diese Veranstaltung des Öffentlichen Programms vom Montag, 26. Oktober, um 18.15 Uhr entfällt. Interessierte sind herzlich eingeladen, sich ebenfalls in den Zoom-Vortrag vom 28. Oktober einzuloggen.

Kontakt für Rückfragen:

Dr. Yves B. Partschefeld, Executive Director SHSS

Tel.: +41 71 224 27 66, yves.partschefeld@unisg.ch

Universität St. Gallen (HSG)

Die Universität St. Gallen (HSG) ist die Universität des Kantons St. Gallen und die Wirtschaftsuniversität der Schweiz. Internationalität, Praxisnähe und eine integrative Sicht zeichnen die Ausbildung an der HSG seit ihrer Gründung im Jahr 1898 aus. Heute bildet die Universität rund 9000 Studierende aus 83 Staaten in Betriebswirtschaft, Volkswirtschaft, Rechts- und Sozialwissenschaften, Internationale Beziehungen und Informatik aus. Mit Erfolg: Die HSG gehört zu den führenden Wirtschaftsuniversitäten Europas. Im European Business School Ranking der «Financial Times» 2019 belegt die HSG den Platz 4. Die «Financial Times» hat den Master in «Strategy and International Management» (SIM-HSG) 2020 zum zehnten Mal in Folge als weltweit besten bewertet. Dies im jährlichen Ranking von Master-Programmen in Management. Für ihre ganzheitliche Ausbildung auf höchstem akademischem Niveau erhielt sie mit der EQUIS- und AACSB- und der AMBA-Akkreditierung internationale Gütesiegel. Studienabschlüsse sind auf Bachelor-, Master- und



Doktorats- bzw. Ph.D.-Stufe möglich. Zudem bietet die HSG erstklassige und umfassende Angebote zur Weiterbildung für jährlich rund 6000 Teilnehmende. Kristallisationspunkte der Forschung an der HSG sind ihre 42 Institute, Forschungsstellen und Centers, welche einen integralen Teil der Universität bilden. Die weitgehend autonom organisierten Institute finanzieren sich zu einem grossen Teil selbst, sind aber dennoch eng mit dem Universitätsbetrieb verbunden.

Besuchen Sie uns auf [Facebook](#), [Twitter](#), [Youtube](#), [Instagram](#) und [unisg.ch](#)